

Nota de prensa

Anuncia el presidente Hernández:
**Canadá y Estados Unidos apoyarán modernización del sistema
aduanero de Honduras**



Tegucigalpa, 19 de junio.- Como resultado de su participación en la Cumbre de la Prosperidad y Seguridad de América Central, efectuada la semana pasada en Miami, Estados Unidos, el presidente Juan Orlando Hernández anunció hoy que los gobiernos de Canadá y Estados Unidos apoyarán la modernización del sistema aduanero hondureño, dando un fuerte respaldo al proceso ya iniciado por el actual Gobierno.

“El proceso de reforma que ha impulsado la comisión presidencial de las aduanas ha sido muy agresivo, hay muy buenos resultados, pero necesitamos más tecnología para volver el sistema más transparente y menos discrecional para los empleados públicos que allí trabajan”, manifestó hoy el mandatario en conferencia de prensa en Casa Presidencial.

Hernández destacó esta cooperación de estos países amigos, tomando en cuenta que Honduras se dirige a ser un centro logístico que le dará servicio a toda la región y a muchos países del mundo.



“En consecuencia, necesitamos dar un salto para usar las buenas prácticas de los países más avanzados del planeta”, resaltó.

Añadió que “no les vaya a extrañar que en los próximos meses y años verán un sistema aduanero de primera en Honduras, pero ésto pasa por seguir tomando decisiones que antes no les gustaba tomar a los gobiernos, y vamos a tocar intereses, pero ni modo, todo sea porque en Honduras se viva en mejor condición”.

El titular del Ejecutivo auguró que la modernización aduanera dará al país mayor competitividad, más inversión y mucha más generación de empleo.